

Visual-XSel 17.0 ist (noch) nicht als App von Microsoft registriert. Nach dem Download und dem anschließenden Aufruf des Installers **XSel17InstSmart.exe** sind deshalb folgende Schritte zu bestätigen:

Zur Durchführung dieser Schritte benötigen Sie **Administrator-Rechte!**



Klicken Sie auf das **Symbol in der Windows Leiste unten**



Benutzerkontensteuerung

Möchten Sie zulassen, dass durch diese App von einem unbekanntem Herausgeber Änderungen an Ihrem Gerät vorgenommen werden?

XSel17InstSmart.exe

Herausgeber: Unbekannt

Datenursprung: Festplatte auf diesem Computer

Weitere Details anzeigen

Klicken Sie Ja

Ja

Nein



Nach abgeschlossener Installation und dem ersten Aufruf von Visual-XSel erscheint ein Dialog zur Freischaltung:

The screenshot shows the 'Freischaltung Visual-XSel 17.0' dialog box. It has a title bar with a close button (X). Below the title bar is a 'Name:' field containing 'Willi Anvender'. Below that is a link for 'Datenschutzbedingungen'. There are four radio button options: 'Freischaltung für meine persönliche Kennung per eMail' (with a copy icon circled in red), 'Freischaltung über Code oder zeitlich begrenzte Freischaltung (Testen oder Semi)', 'Firmenfreischaltung aktivieren' (with a list of companies), and 'Verwendung als Testversion'. At the bottom are 'OK', 'Abbruch', and 'Hilfe' buttons. Four yellow callout boxes with arrows point to: 1) the 'Name:' field, 2) the copy icon, 3) the code input field, and 4) the company list.

Geben Sie hier Ihren Namen ein

Klicken Sie auf das Copy-Symbol für Ihre ID und senden diese an info@crgraph.de (Sie müssen sich mit Ihrem Account am Rechner angemeldet haben!)

Geben Sie hier Ihre Freischaltung ein, die Sie für Ihre ID erhalten haben

Gibt es eine Firmenfreischaltung, können Sie diese hier auswählen (Schritt 2-3 ist dann nicht notwendig)